

de gran-
pauvres,
septem-
Montréal
x Cèdres
umônier
l'occupa
le Mont-
astère et
yer.
uis 1900.
rmel, un
le R. P.
5 février
au Sault
ar Mgr
e au col-
Concep-
umônier
nominata
de La-
mé curé
iste, est
e de 38
la gran-
rieux à
aussi à
d fit ses
achine,
ordonné

prêtre par Mgr Duhamel en 1902.

Ses funérailles ont eu lieu à l'église St-Pierre, le 11 décembre. Après le service, la dépouille mortelle a été transportée au cimetière des Pères Oblats, à leur noviciat de Lachine, où a eu lieu l'inhumation.

Rimouski. — Par décision de S. G. Mgr Blais :

M. l'abbé P.-C. Saïdon, curé de St-Ulric de la Rivière Blanche, a été nommé aumônier du Monastère des Dames Ursulines.

M. l'abbé Médard Belzil, curé de Ste-Françoise, a été nommé curé de St-Ulric.

M. l'abbé Thomas Fortin, desservant à Chandler, Gaspésie, a été nommé curé de Ste-Françoise.

La desserte de Chandler a été confiée aux RR. PP. Eudistes.

M. l'abbé L.-P. Langlois, nouveau prêtre, a été nommé vicaire à N.-D. du Mont-Joli.

Chicoutimi. — Le 23 novembre dernier avait lieu la bénédiction de la première chapelle de la nouvelle mission de l'Ascension, mission formée d'une partie de la paroisse de St-Cœur de Marie. Elle comprend les rangs 6 et 7 du canton Delisle, ainsi que les cantons Labrecque et Garnier.

M. l'abbé Jos. Girard, curé de St-Cœur de Marie, délégué par S. G. Mgr Labrecque, présida cette cérémonie.

M. l'abbé Héraclius Lavoie, curé de St-Joseph d'Alma chanta la messe, et le sermon de circonstance fut prononcé par M. l'abbé Henri Cimon, curé de St-Alphonse, et premier missionnaire de la paroisse de St-Cœur de Marie.

— Les Religieuses Hospitalières de l'Hôtel-Dieu St-Vallier de Chicoutimi doivent commencer bientôt la construction d'une nouvelle aile de 100 pieds de longueur sur 45 de largeur à quatre étages, pour agrandir leur monastère.

Mackenzie. — Il y a trois ans, aux chutes Bloody, deux missionnaires, les Pères Leroux et Rouvière, de la mission du fort Norman, près du golfe Coronation, étaient assassinés. On ne retrouva jamais les corps des victimes. L'un d'entre eux au moins fut en partie dévoré par les anthropophages, et les restes livrés aux bêtes sauvages.

La nouvelle de ce crime parvint aux quartiers généraux de la police montée longtemps après. Les Esquimaux savaient cependant que les deux Pères avaient péri. On avait vu l'un d'eux porter une soutane, et chez d'autres l'on trouva un crucifix, un livre de prières, un breviaire, un surplis, une chasuble, un dessus d'autel, un fusil et quelques cartouches.

A la fin du mois d'août dernier, l'inspecteur C.-D. Lanauze, de la patrouille du lac Grand Ours, accompagné de deux blancs et d'un sauvage, partit pour les chutes Bloody. Il se rendit ensuite dans un gros